
Réorientation au Mans: infos sur la fac?

Par amélie, le 04/05/2005 à 15:19

Bonjour!

Je risque certainement de déménager sur le Mans l'année prochaine et je compte continuer 
mon droit là-bas en licence si j'ai ma deuxième année ou en y redoublant, dans le cas 
contraire.

Si vous aviez des infos à me communiquer sur cette fac ainsi que sur les matières et le 
déroulement de ces deux années, ce serait vraiment sympa car ça me fait un peu peur de 
changer comme ça de fac. :wink:Image not found or type unknown

Merci d'avance! :))Image not found or type unknown

Par Yann, le 04/05/2005 à 17:47

Voici quelques liens utiles:
:arrow:Image not found or type unknownhttp://www.univ-lemans.fr/
:arrow:Image not found or type unknownwww.cidj.com/Viewdoc.aspx?docid=195&catid=3
:arrow:Image not found or type unknownhttp://fedm.univ-lemans.fr/accueil/accueil.php

Mais l'idéal serait qu'un de nos membres du Mans prenne la parolle...

Par amélie, le 06/05/2005 à 19:56

[quote="Yann":3r3xcatl]Voici quelques liens utiles:
:arrow:Image not found or type unknownhttp://www.univ-lemans.fr/
:arrow:Image not found or type unknownwww.cidj.com/Viewdoc.aspx?docid=195&catid=3
:arrow:Image not found or type unknownhttp://fedm.univ-lemans.fr/accueil/accueil.php

Mais l'idéal serait qu'un de nos membres du Mans prenne la parolle...[/quote:3r3xcatl]

Merci beaucoup pour toutes ces infos, très interessantes!

Amélie.
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Par nat35, le 06/05/2005 à 21:36

J'ai fait quatre ans au Mans. Je ne sais pas si mes infos sont toujours d'actualité avec la 
réforme, mais que veux-tu savoir exactement?

En tous cas, ne t'inquiète pas, c'est une petite fac plutot sympa. Ca change des grandes villes 
universitaires où tu ne peux approcher ni les profs ni les bouquins.

Si tu as des questions précises, n'hésite pas!

Par juriscivilis, le 06/05/2005 à 21:59

C'est une excellente fac à taille humaine. Si tu veux continuer en troisième cycle, le Cedrum 
est un centre de recherche spécialisé en responsabilité civile regroupant d'excellents 
chercheurs dans cette matière, avec de nombreux colloques interessants publiés ces 
dernières années à la revue Responsabilité civile et assurances. 
Pour la vie étudiante... je n'en ai aucune idée...

Par platon, le 27/05/2005 à 17:31

slt amélie!
je suis actuellement étudiante à l'université du mans. je rentre en troisième année. si tu veu 
des renseignements, je suis la. n'hésite pas

Par arnaud, le 27/11/2006 à 16:48

Salut Amélie
Je suis à la fac de Nice et je vais surement aller à la fac du Mans l'année prochaine en 
troisième année de droit.
Je voulias savoir vu qu'il y a un an tu étais dans la meme situation que moi, comment se 
passe tes études là-bas.
Si cette fac est bonne et sa réputation...
Merci beaucoup d'avance 
J'espère que tu me répondras prochainement

arnaud 

:))
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